



Antwort zur Anfrage Nr. 1850/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Drais** betreffend
Bushaltestelle Heßlerweg, fehlende Leitpfosten (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Könnte die Straßenlampe mit einem helleren Beleuchtungsmittel ausgestattet werden, wie es unlängst im Kreuzungsbereich Carl-Zuckmayer-Straße/Daniel-Brendel-Straße geschehen ist?

Nach Rücksprache mit der Mainzer Netze GmbH, erklärt diese, dass ein Umrüsten der Hängeleuchte im Kreuzungsbereich Hesslerweg/L427 technisch nicht möglich sei. Die Mainzer Netze GmbH ist damit beauftragt, die Beleuchtungssituation im genannten Bereich abschließend zu prüfen und, falls erforderlich, eine weitere Leuchte dort zu platzieren.

Wann ist mit der Befestigung der Leitpfosten zu rechnen?

Die Leitpfosten wurden bereits erneuert.

Mainz 28.01.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete